



# Le foot dans la Maison de Retraite



## Fiche n° 3

Prénom : Thomas

Age : 14 ans

Poste : Milieu offensif

Coach Mérédith : Un élément fort du groupe. Un joueur qui est bourré de qualités. Un milieu gauche qui apporte beaucoup à l'équipe. Thomas est un joueur sérieux et qui comprend vite les consignes.

Coach Fred : Thomas est un joueur très pugnace. Il récupère beaucoup de ballons dans les pieds de ses adversaires. Quand il file vers le but balle au pied, difficile de l'arrêter !



1 – Je me présente : Je donne mon prénom (pas mon nom), je dis depuis combien de temps je joue au foot, à quel poste je joue, quel est mon numéro de maillot, pourquoi j'aime jouer au foot, je parle de mon équipe, de mon club, de nos victoires ou de nos défaites, de l'ambiance ...

Bonjour. Je m'appelle Thomas ; j'ai 14 ans et je joue au foot depuis l'âge de 5 ans 1/2. Je joue milieu gauche et je porte le n°7. Ce que j'aime, c'est que c'est un sport collectif et qui se joue en extérieur, car je préfère être dehors. Au club de Crécy, et plus spécialement dans mon équipe, j'aime l'ambiance, l'esprit d'équipe et la solidarité.

2 – Durant le confinement, j'explique ce qui a changé dans ma vie, dans mes habitudes, j'explique comment je passe mon temps, comment je fais mes devoirs ...

Depuis le confinement, je ne peux plus jouer au foot avec les copains. Je continue à m'entraîner à la maison avec ma sœur Florie, et ma mère (c'est une passeuse dans les buts!).

3 – Actuellement, les résidents de la Maison de Retraite sont confinés dans de tout petits logements, ils ne peuvent en sortir qu'en de très rares occasions. J'imagine leur quotidien et je leur donne des conseils pour s'occuper et vaincre l'isolement, quelques mots de soutien et d'encouragements seront également les bienvenus.

J'imagine que les journées doivent être plus longues que d'habitude parce que vous ne pouvez plus discuter comme avant avec les autres résidents.

Avez-vous le droit de recevoir du courrier ?  
Vous pouvez regarder la télé ou écouter la radio, regarder les photos de vos enfants et petits-enfants, vous souvenir de tous les bons moments que vous avez vécus.

4 – Quand cette épidémie sera terminée, qu'est-ce que je ferais en priorité ?

Dès que je pourrai sortir librement, je jouerai au foot avec les copains, et j'irai au Pétab.

Le foot dans la maison de retraite

Bonjour à tous. Moi c'est Thomas. J'ai 14 ans, et je suis footballeur au club de Crécy-en-Ponthieu, dans la Somme. Mes entraîneurs sont Meredith, et Frédéric Butaeye qui travaille chez vous.

En ce moment, comme vous, je m'ennuie un peu car je ne peux pas jouer au foot avec mes copains à cause du COVID-19. Mais on est bien obligé d'être patient et calme si on veut éviter d'être contaminé.

J'aimerais vous poser quelques questions :

- Vous qui avez connu la 2<sup>ème</sup> guerre mondiale, c'était sûrement plus dur qu'en ce moment ? J'aimerais bien que vous puissiez nous raconter comment c'était.
- Pour passer le temps, en ce moment, on retrouve des jeux d'autrefois : le ballon avec ma sœur Flavie et ma mère (c'est une passoire dans les buts !), les billes.

Mon père continue à travailler car il est ouvrier agricole alors on a besoin de lui pour manger.

On pense bien à vous.

A bientôt sur le site de l'EHPAD d'Aumale.

Thomas

FLAVIE

